

分校おおしま

小値賀小学校大島分校 令和



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」

令和2年5月14日(木)

文責 教頭 松川祐一

学校が再開しました

新型コロナウイルスに伴う緊急事態宣言を受けた臨時休校が開け、子どもたちが分校に帰ってきました。

休業中に子どもたちは宿題や家の手伝い、分校での花の水やりやにわたりのお世話などががんばっていたとはいえ、やはり学校がないと、なんとなく張りがなかったことでしょう。久しぶりの学校生活に、再開初日はいつも増して生き生きと活動していたように感じました。



5月11日 朝の会
気が入っていました！



5月11日 1校時
久しぶりの授業再開は、体育の学習からでした。いきいきと走っている様子が印象的でした。



季節もよくなり、これから夏休みまでの期間、休業で遅れた分の学習を補えるようにしっかりとがんばっていききたいと思います。

一方、学校が再開されたとは言え、新型コロナウイルス感染拡大の防止に、引き続き努めていきます。

しばらくは、授業参観や交流学习など地域の皆様をお招きすることができない状況ですが、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新校舎の紹介

理科室・音楽室です。普段は仕切りで区切ってそれぞれの授業で使用しますが、集会行事などでは1つの広いスペースとして活用できます。島の行事ごとなどでの活用も想定してつくられています。4月の翔大さんの入学式はここで行いました。



今後の主な行事予定

5月31日(日) 運動会 (期日未定の延期)
6月23日(火) 授業参観・懇談会
(家族のみでの実施)

※七夕交流会は、「七夕かざり」のみ計画しています。

※例年6月に行っておりました「長崎っこの心を見つめる教育週間」は現在の予定では9月に延期となります。それに伴って、

- ・老人会グラウンドゴルフ交流会
- ・婦人会軽スポーツ交流会
- ・折り紙教室
- ・読み聞かせ

についても延期させていただきます。可能な状況であれば、改めてお願いを申し上げます。